

Murió Benedicto XVI, el papa teólogo que revolucionó la tradición vaticana con su renuncia

Escrito por Infobae / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Enero de 2023 21:42

Joseph Ratzinger, tal era su nombre secular, será enterrado en las tumbas papales bajo la Basílica de San Pedro. El primer pontífice emérito de la historia ocupó durante ocho años y tuvo un largo pasado en el gobierno de la Iglesia católica romana como estrecho colaborador de Juan Pablo II



El papa emérito Benedicto XVI

(ROMA, 31/12/2022) El papa emérito **Benedicto XVI** murió este sábado a las 9:34 local (8:34 GMT) en el monasterio Mater Ecclesiae del

Murió Benedicto XVI, el papa teólogo que revolucionó la tradición vaticana con su renuncia

Escrito por Infobae / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Enero de 2023 21:42

Vaticano

, donde residía desde su histórica renuncia al pontificado en 2013. Tenía 95 años.

“Con pesar doy a conocer que **el papa emérito Benedicto XVI** ha fallecido hoy a las 9:34 horas en el Monasterio Mater Ecclesiae del Vaticano. Apenas sea posible se proporcionará mayor información”, señaló el director de la oficina de prensa vaticana en un comunicado. La capilla ardiente se ubicaría en la Basílica de San Pedro a partir del lunes 2 de enero por la mañana.

El primer pontífice en retirarse desde la **Edad Media**, será enterrado en las tumbas papales bajo la **Basílica de San Pedro**, confirmó el Vaticano el sábado.



Murió Benedicto XVI, el papa teólogo que revolucionó la tradición vaticana con su renuncia

Escrito por Infobae / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Enero de 2023 21:42

El entonces cardenal Joseph Ratzinger, con el Papa Juan Pablo II

“El féretro del soberano pontífice emérito será llevado a la basílica de San Pedro y luego a las **grutas del Vaticano** [que albergan las tumbas de los papas] para ser enterrado allí”, precisó el Vaticano en el comunicado.

El féretro del teólogo alemán **Joseph Ratzinger** estará expuesto desde el lunes hasta el miércoles en la Basílica de San Pedro para que los fieles puedan rendirle homenaje.

Su funeral será presidido por el **papa Francisco** el jueves.

Es la primera vez en la historia moderna que un papa preside el funeral de su predecesor.

El biógrafo oficial de Benedicto XVI reveló en 2020 que quería ser enterrado en la tumba de **Juan Pablo II**, de quien fue estrecho colaborador, en la cripta de San Pedro. El Vaticano, sin embargo, no dijo si será así.

La tumba ha estado vacía desde que el féretro de Juan Pablo II fue trasladado a una capilla lateral en su beatificación en 2011.

La preocupación por el estado de salud del papa y teólogo alemán surgió el miércoles 28 de diciembre, cuando su sucesor, **Francisco**, reconoció que estaba “muy enfermo” y pidió “una oración especial” a los fieles que asistían a su audiencia general. Poco después, el portavoz de la Santa Sede, **Matteo Bruni**, confirmó que el estado de salud de Benedicto XVI se habían “agravado a causa de su avanzada edad”.

Murió Benedicto XVI, el papa teólogo que revolucionó la tradición vaticana con su renuncia

Escrito por Infobae / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Enero de 2023 21:42

El secretario personal del pontífice emérito, **monseñor Georg Ganswein**, había afirmado en repetidas ocasiones en los últimos años que Ratzinger era como “una vela que se apaga lenta y serenamente”.

Un día después, la **Santa Sede** aseguraba que Benedicto XVI había “logrado reposar bien en la noche, estaba absolutamente lúcido y atento” y permanecía “estable”.



Benedicto XVI junto al entonces cardenal Jorge Bergoglio, quien habría de sucederle tras su dimisión

Murió Benedicto XVI, el papa teólogo que revolucionó la tradición vaticana con su renuncia

Escrito por Infobae / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Enero de 2023 21:42

Una situación que prosiguió el 30 de diciembre, cuando también presentó unas condiciones “estables”, y hasta pudo asistir a una misa celebrada en su habitación.

Benedicto XVI había pasado los años de su retiro en una residencia en el interior del Vaticano. No padecía ninguna enfermedad severa, sólo los achaques normales de su edad avanzada. Progresivamente había ido perdiendo la movilidad y la voz, lo que limitaba aun más sus apariciones públicas y su participación en oficios religiosos.

La única vez que dejó el Vaticano desde su renuncia fue para **visitar a su hermano Georg en Alemania**, en el año 2020, poco antes de que éste falleciera.

>> Leer [la noticia completa en Infobae](#)

Fuente: Infobae / Edición: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

. [Benedicto XVI a las víctimas de abusos sexuales: “Sólo puedo expresar mi profunda vergüenza, mi gran dolor y mi sincera petición de perdón”](#)

. [Muere a los 93 años Hans Küng, el teólogo que negó la infalibilidad del Papa](#)